
                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６／２０（火） 

 竹田ぶどう園さんが、管理・指導に来校して

くださいました。 

 枝の回りの土をこんもりと盛り上げて、枝を

囲むように肥料を蒔き、葉も脇から出た葉を

カットし、栄養が行き渡るようにしてください

ました。 

 先日、竹田ぶどう園さんのぶどう畑に行って

きました。ぶどうはまだ緑色の状態でしたが、

陽が燦々と差し込んで思わず「うわー  きれ

い！」と言ってしまいました。 

 高中ぶどう園も２年後には、実をたくさんつけ

てくれるでしょうか？ そのためには今きちんと

手入れをしなくてはと、毎日思っています。 

 これからの成長がとても楽しみです。 

         

                 CN 金谷 


